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Restricción al tránsito por el puente 
Las Toninas reavivó molestia vecinal 

  

ARCHIVO / AGENCIA UNO 
La licitación se encuentra 

cerrada, pero no se informa la 
fecha de adjudicación, ni tam- 
poco que haya sido declarada 
desierta. 

El proyecto considera la 
implementación de barreras 
de protección contra despren- 
dimientos en el cerro y la lim- 
pieza a fondo del sector, suma- 
do ala reparación del puente 
Las Toninas y sus accesos. 

TRANSPORTE. El paso estuvo cortado 
entre la noche del lunes y la mañana 
del martes en el km 42 de la Ruta 7 
ante el riesgo de remociones en masa. 

Carlos llabaca 10 
cartosilabacaUdiariollanquihue.cl 

horas se mantuvo 
ecinos del sector de cortado el tránsito por la 

V Chaicas, enla Carretera Carretera Austral a la altura 
Austral, secundados  delkm 42, por riesgo de re- 

r el consejero regional Cris" mociones en masa. 
tián Vargas (PDG), expresaron 
su molestia frente a la medida 

de restricción del tránsito que — ningún organismo del Estado 
seadoptóentrelas 21 horasdel — que debió haber hecho algo, 
lunes y las 7 horas del martes hizo absolutamente nada. Es- 

en el puente Las Toninas, ac- — taban esperando que venga el 
ción que adoptó la Seremi de — invierno otra vez para que que- 
“Transportes y del MOP frente — dela escoba, para que aparez- 
al riesgo de ocurrencia de re-— can como héroes tratando de 

FALTÓ INFORMACIÓN 
Rudy Almonacid reconoció 
que existe preocupación ante 
la posibilidad de nuevos even- 
tosderemocionesen masa, no 
sóloen el puentesino queen el 
sector de Chaicas. “El invierno 
pasado estuvimos muy compli- 
cados con la situación de de- 
rrumbes en el sector de Chai-     mociones en masa. resolver un problema”, dijo el cas, porque al parecer aún que- 

Mientras los residentes — representante en el Consejo da material en el cerro y como 
cuestionaron el haberse ente-— Regional. Con evidente moles- BE . Pd . está lloviendo en cualquier 
rado de la decisión através de — tia, Vargas afirmó que “la gen- MÁS DE UN MES DE EXTENDIERON -CASI A FINES DE 2023- LOS TRABAJOS PARA HABILITAR El PUENTE LAS TONINAS. momento puede producirse 

las redes sociales, el core dela — teestáaburrida dela inoperan- una remoción en otro lado”, 
provincia de Llanquihue volvió — cia de este gobierno(...) Ya es- — cinto della casa que fue afecta- — sesabe que así funciona el sis- — propuestas, sin embargo, to- — sostuvo. 
ainsistir en su crítica hacia las. tamos en mayo y no hicieron — daporlaremoción, y eso mun- — tema, así que no hay mucho — dasellassuperan el presupues= Por su parte, José Gutié- 
autoridades del MOP y Viali-— absolutamentenada. Ahoraes- — camás sesacó, y bajo el puen- — que hacer”, opinó. toestimado en lalicitación. Las — rrez, dirigente dela pesca y ve- 
dad, porel hecho deque-asu — tán cortando la ruta porque — te hay mucho material tam-—— El3deabrillaDirecciónde empresas que postularon a — cinal de Caleta Guti 
juicio- no se avanzó nada en — hay posibilidad de remoción — bién, cosaquesivuelvea haber — Vialidad del MOP publicó un — realizarla obrason: Construc- — tionó la poca información que 
los meses de verano para sub- en masa, osea, esoes eviden-  unaremoción obviamenteque — llamado a licitación para la tora El Bosque Ltda. tuvieron del corte del tránsito 

  

   

  

   
sanar los efectos que provocó — te, si eso lo dijimos hace un — vaa perjudicar”, dijo. construcción de emergencia — ($1.355.188.685), que presentó — decretado al inicio de la sema- 
la remoción en masa aconteci- — año”, enfatizó. del puente Las Toninas, con un — la propuesta económica más — na. “Bien poca información a 
da el 22 de agosto en el sector. Rudy Almonacid, presiden- — LICITACIÓN presupuesto de $1.005 millo-— baja; le siguen Rutheni S.A. — lacomunidad oa los vecinos. 

“Tuvieron todo el verano  tedela Junta de Vecinos Caleta El dirigente recordó que existe — nes. ($1.450.200.259), Eco Austral Del corte de Las Toninas nos 
para haber hecho algo y no hi-— Gutiérrez, comentó que “des-— una licitación en curso para De acuerdo a lo que infor- — SpA($1.521.840.689), Sociedad enteramos por redes sociales. 
cieron nada, el MOP no hizo — de quese despejó laruta, des-— culminar los trabajos recióna — maelsitiode Mercado Público, — Ingeniería, Construccióny Ma-— Las obras se realizaron hasta 
nada, Sernageomin no hizo na- — pués yano se hizo nada más. — mediados de septiembre próxi-— el 22 deabril se realizó la aper- — quinaria SpA ($1.649.346.819) — uncierto tiempo y después se 
da, la dirección de Obras Hi-— De hecho, quedó material ala — mo. “Hubiésemos querido que — turadelasofertaseconómicas. — y Constructora Puerto Octay — olvidaron del sector”, recalcó 
dráulicas no hizo nada, o sea, — orilla o, por ejemplo, en el re-— fueramucho másrápido, pero — Seaceptaron un total de cinco Ltda.($2.140.897.465). aEl Llanquihue. es 

Ex concejala de Puerto Montt es la carta 
de los Republicanos al Gore de Los Lagos 
CANDIDATURA. La recuperación de espacios públicos, el trabajo en terreno y las 
mejoras en seguridad, comercio ilegal y migración, son parte de su propuesta. 

    

  

presentóa su carta para — vive hoy nuestro país y nuestra — dad, comercio ilegal y migra- Asimismo, a través de con- 
disputar la Goberna- región. Siento que tengo una — ción-que van dela mano», que — sultorías ha prestadoservicios 

ción Regional de Los Lagos.Se — responsabilidad social de ser podamos recuperar espacios — al Servicio Agrícola y Ganade- 
trata dela ingeniera agrónoma — un actor para recuperar Los — públicos yla tranquilidad para — ro y ha sido coordinadora de 
dela Universidad Austral de — Lagos y sus comunas”., expli mejorar la calidad de vida de — programas de Conadi, a través 

Eras frente alas diversas crisis que — especial en temas de seguri- — técnico de Indap. 

Chile (UACh), Claudia Reyes — có. nuestros vecinos”. de municipios como Fresia y 
Larenas, quien ejerció como Según dijo la hoy postulan- de la Seremi de Agricultura. 
concejal de Puerto Montten- — terepublicana, entre los ejes ASESORA Y CONSULTORA También, en el año 2012, re:      

    
trelos años 2010 y 2017. de su gestión será esencial — Actualmente, Reyes es asesora. zÓlos modelos de gestión para 

Devueltaa la política, laex— “mantener contacto connues- — ambiental del Cuerpo Militar la restauración de las iglesias 
representante comunal aseve= — tragenteenterreno, parabus- — del Trabajo, organismo del — patrimoniales de Chiloé. 
ró que postula al cargo, por- — carsoluciones que podamos — Ejército de Chile que ejecuta La candidata agobernado- — ción parala Competitividadde — Gestión de la Universidad de 
que “siento queno puedo que- — dar desde el Gobierno Regio-— obras de infraestructura vial, — ra por Republicanos cuenta — la misma casa de estudios — Chile. Tiene44 años, es casada 
darme de brazos cruzados — nal asus preocupaciones, en — perotambién ha sido soporte — con diplomados en Innova- — (UACh) y otro en Control de — y madre de cuatro hijos. 3 

JOSÉ ANTONIO KAST, CLAUDIA REYES Y ARTURO SQUELLA. 
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